
勾凤诚赴卸甲汤庄甘垛部分村走访慰问最贫困家庭时要求———

加大帮扶力度 关注扶贫重点 确保扶贫工作取得预期实效
本报讯（记者 管玮玮）27日下午，市

委书记勾凤诚赴卸甲、汤庄、甘垛三镇部
分村走访慰问最贫困家庭，实地了解“一
户一策”帮扶措施的落地及见效情况。他
要求，要进一步加大精准扶贫力度，在全
面落实各项惠民政策措施的基础上，继续
加大对目前无任何自救能力的最贫困家
庭帮扶力度，在精神和生活上给予他们更
多关心和帮助，确保全市精准扶贫工作落
到实处、见到实效，让困难群众真正感受
到党委政府的温情与关怀。

勾凤诚一行先后走访慰问了卸甲镇
恒丰村、张余村、伯勤村，汤庄镇海陵社
区、汤庄村、联谊村，甘垛镇横铁村、新庄
村、荷花村等 9户最贫困家庭，详细了解
每户家庭的致贫原因和各项帮扶措施的
落地落实情况以及取得的实际成效。通过
走访，勾凤诚深感持续做好帮扶最贫困家
庭的重要性和紧迫性，看到绝大多数最贫
困家庭在“精准扶贫”的政策关怀下过上

了相对稳定的生活，听到他们发自内心地
感激党和政府，勾凤诚倍感欣慰。

“虽然我们这个家现在还有一些困
难，但是在各级政府和领导持续不断的关
怀与帮助下，已度过了最艰难的时期。相信
以后，只要我们一家人共同努力，日子会有
希望的……”卸甲镇伯勤村最贫困家庭成
员王光明一见到勾凤诚就充满感激地说。
作为家中顶梁柱的王光明，在几年前的一
次体检中，被查出患有肠癌。为了给其治
病，全家不仅花去仅有的一点积蓄，而且还
背上了巨额债务，生活一度陷入困境之中。
自从被纳入最贫困家庭以后，相关的精准
帮扶政策落细落实，让王光明的家庭状况
有了很大改善，最令他和妻子感到欣慰的
是乖巧懂事的女儿已顺利毕业，并走上了
工作岗位。走访中，勾凤诚在听到他们家女
儿如今已有了一份相对稳定的经济收入
后，开心地鼓励王光明道：“女儿就是你们
这个家未来最大的希望，现在她有了工作，

将来再成个家，以后你们的日子就真正有
盼头了，一定要对未来充满信心。我们党委
政府会一直将你们放在心上。”

精准帮扶的政策不仅让王光明一家
看到希望的曙光，也让汤庄镇汤庄村吴巧
云晚年生活有了基本保障。几年前，吴巧云
的丈夫沈德权因身患重病不幸去世，年事
已高又长期患病的吴巧云彻底失去了经济
来源，再加上没有子女在身边就近照料，她
的生活过得特别困难。得益于精准扶贫政
策，吴巧云现在不仅身体状况逐渐好转，而
且每月还有了一定的生活补助。在与吴巧
云进行面对面交谈，得知83岁的吴巧云如
今身体已基本恢复，还能偶尔做些力所能
及的农活后，勾凤诚格外欣慰。他叮嘱当地
镇村干部要在关心照顾好许多像吴巧云一
样晚年独居、又没有劳动力的老人的同时，
多开动脑筋、想出好办法，让其在自愿的基
础上，尽可能进入当地养老机构安享晚年，
确保他们晚年衣食无忧。

米脂营商环境考察团来邮考察
本报讯（通讯员 陈岑 记者 杨晓莉）日

前，陕西省榆林市米脂县政协副主席吕能
旺率营商环境考察团来邮，专题考察我市
优化提升营商环境和“放管服”改革等方面
工作。我市政协副主席钱富强参加活动。

考察团一行实地考察了我市政务服务
中心，并在随后召开的座谈会上听取了我
市优化营商环境和“放管服”改革等方面工
作情况介绍，双方就相关工作开展了讨论
交流。考察团一行对我市优化营商环境和
“放管服”改革工作取得的成绩给予高度赞
赏，表示高邮该项工作有许多好的经验和
做法值得借鉴学习，他们将把在高邮学到
的宝贵经验带回去，推动米脂县该项工作
的开展。

高邮市垃圾分类办 宣

———垃圾分类益处多 环境保护靠你我 ———

所谓垃圾其实都是资源，当你放错了位置时它才是垃圾。
随着经济的发展，城市生活垃圾总量也呈逐年增长的态势，如
何使这些垃圾变废为宝，从而实现垃圾的资源化以及垃圾分类
的科学化管理，已成为当今社会关注的迫切问题之一。
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敢想敢干 善作善成 以思想大解放推进三垛高质量发展
———访三垛镇党委书记杨朝友

□ 通讯员 戚建辉 记者 葛维祥

“三垛镇将按照省委的统一部署和市
委的要求，既要保持担当负责、苦干实干的
工作作风，又要秉持开发开放、创新包容的
时代精神。归结到一点就是敢想敢干、善作
善成。”昨日，三垛镇党委书记杨朝友接受
记者专访时开门见山地说。

杨朝友告诉记者，“敢想”就是要敢于
突破传统思维定势，把上级的要求与当地
的实际紧密结合起来，走出一条特色发展
的新路。“敢干”就是要不等不靠不畏难，敢
闯敢试敢突破，切实承担起地方发展的历
史责任。三垛将把消防产业作为产业发展
的主攻方向，抓产业升级、抓园区建设、抓
重大项目落户，持续发力、久久为功，做优
产业质态、做大企业规模、做强综合实力。
成立江苏消防科技产业园发展有限公司，

专司园区的规划、建设、管理、运营。同时，
始终坚持把招商引资、项目建设作为三垛
发展的“命根子”，加强与国内外大院大所、
大企业大集团产学研合作。

杨朝友说，“善作”就是要树立系统思
维，注重方式方法，凝聚起发展的强大“合
力”。“善成”就是要说了算定了干，干就干
好，干就干成。三垛将坚持生态优先，全力
推进“263”专项行动和江淮生态大走廊建
设，控减罗氏沼虾养殖面积，在项目引进上
严格执行“两集中两把关”，坚决杜绝高能
耗、高污染、低水平的项目进入；注重开放
包容，在干部的教育上坚持严管厚爱、强化
榜样激励，注重交流沟通，增强实践锻炼；
落实三项机制，进一步研究、探索，加强制
度完善和衔接，最大限度地激发广大干部
想干事的热情、释放能干事的潜力、发挥干
成事的效能。

杨朝友表示，四季度将临，三垛将咬定
全年目标，定出工作重点、强化督查推进、严
格考核奖惩，确保全年目标任务的完成和超
额完成；对涉及三垛今后发展的 10项重点
中心工作，继续按目标序时抓推进；对重大
项目建设、“263”专项行动、河长制、农业结
构调整等中心工作，继续抓好督查推进。同
时，全力推进全国文明城市和国家卫生镇创
建工作，抓好全镇经济社会各项事业发展，
全力推动“强富美高”新三垛建设。

省运会青少年部武术（散打）比赛圆满收官
本报讯（通讯员 张洪庆 记者 翁正倩）

27日，第十九届省运会青少年部武术（散打）
比赛在邮圆满收官。经过7天的鏖战，各项目
冠军尘埃落定，此次比赛共决出了15枚金
牌，评选出21名武术散打未来之星。其中，
扬州队荣获4枚金牌，位居金牌榜之首。

决赛中，选手们进行了最后拼搏，擂
台上热血沸腾，选手们使出浑身解数，背
水一战。各队教练员也情绪高涨，为场上
选手争分夺秒地指导动作技巧。火热的
赛况也带动了观众们兴奋的情绪，助威呐
喊声此起彼伏。选手们用精湛的技术、出
色的表现为邮城人民带来了一场场散打
盛宴，同时也展现了散打运动员坚韧不
拔、敢打敢拼、勇攀高峰的意志品质和竞
技精神。

国控断面水质达标工作再推进
本报讯（记者 孔令玲）27日上午，我市召开国

控断面水质达标工作专题督查推进会，市委常委、市
政府党组成员、市委统战部部长杨文喜参加会议并
讲话，市委常委、常务副市长赵广华主持会议。

杨文喜要求，各有关部门、乡镇（园区）要提高政
治站位，高度重视高邮湖湖心区和北澄子河三垛西大
桥断面水质达标工作；要紧盯任务目标，加快在建工
程建设进度，加大管网收集力度，加强沿线环境整治；
各部门要统筹协调，齐抓共管，多措并举，建立长效机
制，强化宣传引导，坚决打赢断面水质达标攻坚战。

赵广华要求，各有关部门、乡镇（园区）要对照要
求，整体推进各项工作任务；要突出重点，严格督查重
要治理部位；要强化督查，聘请专业人员对重点部位
进行督查；要分解任务，明确责任，落实到人，严肃问
责，以扎实举措完成国控断面水质达标工作任务。

会上，市环保局传达了扬州市断面达标研商会
和我市断面达标会议精神，并通报我市断面达标相
关情况。市水利局、农委、高邮镇、卸甲镇等单位作了
交流发言。

关注省运会

王林山 摄

“大棚房”问题专项清理整治行动督查推进
本报讯（记者 翁正倩）27日上午，我市召开“大

棚房”问题专项清理整治行动督查推进会，深入贯彻
落实中共中央、国务院、省委省政府和扬州市政府的
工作部署，全面推动全市“大棚房”问题专项清理整
治行动，切实加强耕地保护，坚决遏制农业非农化现
象。市委常委、市政府党组成员、市委统战部部长杨
文喜出席会议。

杨文喜强调，各级各部门要提高思想政治站位，
明确“大棚房”的定性，按照“严守红线、突出重点、分
类处置、集中打击”的要求，认真履行职责，准确把握
清理整治范围，明确清理整治时间节点，做到全覆
盖、无遗漏，摸清底数，掌握实情；强力整改严肃查
处，对违法违规建设“大棚房”的责任主体，市国土部
门要依法依规从严查处，对清理整治中发现的严重
违法违规典型，要适时曝光，始终保持高压严打态
势；要严谨工作态度，注意工作方式方法，对发现的
问题要及时解决，确保我市“大棚房”专项整治工作
取得实效。

会上，市农委负责人对“大棚房”专项清理整治
行动方案进行了解读，市国土局负责人就下一步“大
棚房”整治行动进行了部署安排。各乡镇、园区和相
关责任部门参加了会议。


